

**TENSIÓN ELECTORAL:**

La SIP alerta de mayor “violencia” contra la prensa en Bolivia

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) expresó ayer su “alarma” y “profunda preocupación” por el aumento de la violencia y ataques contra periodistas y medios de información en Bolivia que provienen del gobierno y del expresidente Evo Morales (2006-2019) en medio de la tensión electoral por las presidenciales de este año.

La organización, con sede en Miami, instó al gobierno de Luis Arce “a fomentar un clima de respeto, a cesar la retórica de descrédito contra la prensa y a garantizar condiciones seguras para el ejercicio periodístico”.

“Resulta alarmante constatar cómo la violencia y la estigmatización afectan directamente a periodistas y medios en Bolivia”, declaró el presidente de la SIP, José Roberto Dutriz.

Entre las acusaciones, la SIP citó los “mensajes alentados” por Morales, quien intenta postularse por cuarta vez a la presidencia pese a una prohibición del Tribunal Constitucional, que “busca el silenciamiento y la intimidación de la prensa independiente”.

La alerta de la SIP se suma a la de la Asociación Nacional de Periodistas de Bolivia y la Asociación de Corresponsales de la Prensa Internacional, que denunciaron “ataques, hostigamientos y restricciones” a la labor de la prensa en el país.